

♪明日は校内音楽会♪



# 山王小だより

男子217名 女子197名 計414名

令和6年11月8日(金)  
狭山市立山王小学校  
学校だより NO.25

校長 市川 博康

## 1 音楽朝会【11月6日(水) 8:25~8:40 体育館】

この日の音楽朝会のねらいは「お互いの声を聴き合って『にじ』歌おう」でした。上パートを1年生~4年生が歌い、下パートを5,6年生が歌いました。(伴奏:6年2組上野さん、野尻さん)この曲は、明日の校内音楽会で合唱します。

子供たちの素敵な歌声を楽しみにしてください。



## 2 モザイクアート【11月6日(火)~11月8日(金)まで2F会議室前に展示】

市内の小中学校などで撮影した**クラス写真**や全校写真を1ピースとして、モザイクアートを制作しました。制作したモザイクアートをアメリカNASAの施設からロケットで打ち上げ、宇宙へ届けます。モザイクアートは、約1か月間国際宇宙ステーション(ISS)に滞在し、宇宙旅行をするように地球を周回します。

モザイクアートを多くの方に間近で見ってもらうため、横約6m×縦約2.2mの巨大な展示パネルは、狭山市内の小中学校を巡回していて、山王小には、本日まで2F会議室前に展示しています。子供たちは、自分のクラスを見つけようと一生懸命探しています。



### 3 非行防止教室（3年生）【11月6日（木）視聴覚室】

狭山警察署の方を講師としてお招きし、主にお酒、たばこ、万引き防止、ネットの安全利用について行われました。

子供たちの感想です。

「万引きやたばこを誘われてもしません。」

「たばこ、ビール、万引きなど、してはいけないように気をつけます」

「たばこやビールを未成年で吸ったり、飲んだりすると警察に捕まり、とても怖いなと思いました。」

「嫌な言葉を使う人が減っていることを聞いてこれから私も嫌な言葉を減らしたいです。」



### 4 校内音楽会（11/9）の練習【11月7日（木）体育館】

★2時間目：2年生「ゆうきのうた」（斉唱）

1～4（↓）に気をつけて、ペアで教え合い、練習をしていました。

歌った後は、聴いていたペアの人が1～4についての確かなアドバイスをしていました。



★3時間目：4年生「ぼくらの未来へ」（合唱）「優しいあの子」（リコーダー奏）

山王小の代表として、上記の2曲を狭山市音楽会（11/13狭山市民会館）で披露し、明日の校内音楽会でも合唱、演奏します。



★子供たちへのメッセージをお願いします。★

明日の音楽会を参観されて、子供たちへのメッセージをお願いします。

子供たちの自己肯定感を高めたいと思っています。明日の朝にメールで配信します。

